



Mein Name ist Doris Emrich, Mitglied im Stadtverband DIE LINKE Kaiserslautern.

Zur Wahl des geschäftsführenden Vorstandes bewerbe ich mich als Beauftragte für soziale Bewegungen im Landesvorstand. Seit 8 Jahren bin ich Vorstandsmitglied der Bürgerinitiative gegen Fluglärm, Bodenlärm und Umweltverschmutzung e.V. und engagiere mich im caritativen Bereich als Mentorin für Migranten/innen.

Neben den in der Bundespolitik relevanten Themen zu Hartz IV, der Rente mit 67, Bildungspolitik, soziale Gerechtigkeit usw. ist es gerade im Bundesland Rheinland-Pfalz ein Alleinstellungsmerkmal, im Sinne der Friedenspolitik auf die US Militärbasen hinzuweisen, von denen völkerrechtswidrige Kriege ausgehen und die Bürger mit Fluglärm und Schadstoffemissionen in ihrer Gesundheit und Lebensqualität außerordentlich geschädigt werden.